



Asamblea Comarcal del Tajuña

El año 2022 ha sido un año de gran crecimiento en la asamblea, tanto en número de proyectos como en personal voluntario y colaboradores.

Ha sido, además, el año de la puesta en marcha de la nueva sede de Arganda del Rey y el cierre de la sede histórica en la "casa del médico". Este cambio ha supuesto una mejora considerable no sólo en los medios con los que contamos actualmente, sino en la capacidad que nos ofrecen para llegar a más gente y con mayor calidad en la intervención.

Contamos actualmente con un espacio propio para que Cruz Roja Juventud realice sus actividades, disponemos de dos aulas con todos los medios digitales necesarios, una sala de reuniones y múltiples puestos de atención donde el personal técnico y voluntario puede desarrollar su actividad.

Continuamos atendiendo a las personas más vulnerables, ampliando nuestra atención a la población general que ha necesitado de apoyos puntuales por situaciones de vulnerabilidad sobrevenida. A través del Plan REACCIONA hemos dado respuesta inmediata a las demandas más urgentes en la comarca por el alza de los precios

de los productos básicos, sin merma de la atención y cumplimiento de las necesidades con las que veníamos trabajando hasta ahora: personas en zonas más desfavorecidas, como en el caso de la Cañada Real; personas mayores de nuestros municipios, para que tengan un envejecimiento saludable en los aspectos social, físico y mental, y otros colectivos. Así mismo, hemos trabajado el cuidado de la salud, de una manera transversal, y hemos continuado trabajando intensamente sobre la pobreza energética.

Seguimos potenciando Cruz Roja Juventud, creciendo en las actividades y el número de personas voluntarias.

2022 ha sido, además, el año en el que la base de socorros y emergencia ha reabierto su actividad, con la vuelta de antiguos voluntarios y la incorporación de nuevas personas con ganas de colaborar en el proyecto.

Trabajamos día a día para mejorar la calidad de vida de las personas que acuden a nuestros puntos de atención. Todo ello, gracias a un comprometido equipo técnico, a la valiosa participación de las personas voluntarias y a las generosas aportaciones de nuestros socios y donantes.

INTERVENCIÓN POR ÁREAS DE CONOCIMIENTO	(Nº PERSONAS ATENDIDAS)
Socorros	83
Inclusión Social	2.190
Empleo	446
Salud	1.282
Educación	1.204
Medio Ambiente	43
TOTAL PERSONAS ATENDIDAS	3.257

INTERVENCIÓN POR COLECTIVOS	(Nº PERSONAS ATENDIDAS)
Personas con discapacidad	37
Infancia	145
Personas inmigrantes	124
Mujeres en dificultad social	252
Personas mayores y cuidadoras	617
Personas en situación de extrema vulnerabilidad	509
Personas reclusas y exreclusas	3
Solicitantes de asilo y refugio	32
Jóvenes	732
Personas con problemas de salud	909
Personas desempleadas y en precariedad laboral	248
Población en general	1.008

PRINCIPALES CIFRAS DE ACTIVIDAD	
Personas atendidas en el ámbito comarcal	3.257
Personas voluntarias ²⁹	536
Personal laboral	13
Personas socias (físicas y jurídicas)	5.117
Puntos de actividad	1
Municipios con cobertura	23

CRUZ ROJA JUVENTUD		FINANCIACIÓN	
	(Nº PERSONAS)		
Intervención	125	Presupuesto (ingresos)	1.156.932,90 €
Participación	56	1) Comunidades Autónomas	145.921,99 €
Sensibilización y prevención	520	2) Ayuntamientos	24.937,50 €
TOTAL	665	3) Entidades privadas	10.166,37 €
		4) Fondo Social Europeo	44.821,87 €
		5) Fondos propios	930.414,79 €
		6) Ministerios	670,38 €
		Gastos	-1.151.404,54 €

²⁹Incluye personas asimiladas.

Fuente: BI Actividad directa a personas usuarias.
Fecha del último proceso: 22 mayo 2023.